

Date: Tue, 04 Dec 2001 19:43:27 -0300

Soy María Eugenia Alonso de Argentina,,,

Los felicito infinitamente por este espacio, que a cada visita renueva mis ganas de hacer cosas. Les cuento que soy diseñadora gráfica, hace un año que estudio fotografía, y me estoy dedicando a las realizaciones artísticas en el medio digital, más bien una mezcla: fotos tradicionales escaneadas y trabajadas, ya que aún no poseo toda la tecnología digital (solo la compu).

Bueno, el tema es que a través de ustedes me enriquezco y descubro un lugar donde compartir mi interés por este tema. Es verdad que aún no hay plena conciencia de las ventajas del proceso digital de la fotografía, (aquí la mayoría de los cursos enseñan solo la forma analógica) y hay veces que, yo como principiante, me siento fuera de lugar, ya que me manejo más con el lenguaje digital que con los procesos tradicionales. Mientras tanto, sigo aprendiendo por mi cuenta y encuentro en internet el mejor modo de informarme y conectarme. Les agradecería que presenten datos sobre concursos, becas y cursos en la red, que me puedan ayudar a desarrollarme.

Muchas gracias por todo lo que hacen, me gustan mucho las editoriales de Meyer, y la amplitud en la selección de trabajos. Quiero compartir con ustedes mis fotos, así que pronto las enviaré.

Un beso grande y mucha suerte.

Eugenia.